

# Kontakt Daten Hauscaterer

## Catering partner contact details



darmstadtium  
Wissenschaft | Kongresse

www.darmstadtium.de

Wir sind nicht nur ein Eventcatering-Unternehmen – wir schaffen culinary experiences. Mit kreativen Ideen, höchsten Ansprüchen an Qualität, Nachhaltigkeit und echtem Teamspirit setzen wir Events mit Liebe zum Detail um, die im Gedächtnis bleiben. Unser Leitmotiv IMMER GUTES ESSEN motiviert uns möglichst saisonale Lebensmittel handwerklich, mit Blick in die Region und die Welt zuzubereiten und unseren Footprint unter Einsatz effizienter Prozesse stetig zu minimieren. Durch geschmackvolle vegetarische und vegane Alternativen findet sich jeder Gast in unseren Menüs wieder. Gerne beraten wir Sie zu unseren Catering-Konzepten, die zu Ihren Gästen und Ihrem Anlass passen.

Hier finden Sie einen kleinen Auszug unserer regionalen Lieferanten:

- | Obst & Gemüse, Lindner GmbH
- | Konditorei & Backwaren, Der Süsse Löwer
- | Schokoladen, Original Beans
- | Kaffee, GEPA - The Fair Trade Company

Weitere Informationen finden Sie online unter:  
[www.dekhalu.de](http://www.dekhalu.de)

*We are more than just an event catering company – we create memorable culinary experiences. With creative ideas, the highest standards of quality, a commitment to sustainability, and a true team spirit, we bring events to life with meticulous attention to detail. Our guiding principle, IMMER GUTES ESSEN, drives us to prepare seasonal ingredients with craftsmanship, focusing on both local and global flavors while continually reducing our footprint through efficient processes. With flavorful vegetarian and vegan options, every guest can find something to enjoy in our menus. We would be happy to advise you on catering concepts that perfectly suit your guests and your occasion.*

*Here you will find a small excerpt of our regional suppliers:*

- | *Fruit & vegetables, Lindner GmbH*
- | *Confectionery & bakery, Der Süsse Löwer*
- | *Chocolate, Original Beans*
- | *Coffee, GEPA - The Fair Trade Company*

*You can find more information online at:  
[www.dekhalu.de/en](http://www.dekhalu.de/en)*

### DEKHALU Catering & Events GmbH



Borsigstr. 25 | 63110 Rodgau  
Tel.: +49 (0) 171 6278967  
Email: [info@dekhalu.de](mailto:info@dekhalu.de)

**Herr/Mr. Khalid El-Abdellati**  
Email: [khalid@dekhalu.de](mailto:khalid@dekhalu.de)  
Tel.: +49 (0) 175 3403050

**Frau/Mrs. Simone Wustmann**  
Senior-Projektleiterin B2B  
Email: [simone@dekhalu.de](mailto:simone@dekhalu.de)  
Tel.: +49 (0) 151 15216107

